

[LB zur HNO-Klinik]

Vor geraumer Zeit schrieb ich eine Kurzgeschichte über die Verhältnisse in der Tübinger HNO-Klinik. Findet sich heute unter meinem Pseudonym Gérard Simonon. in meinem >Gift-Schrank<
http://homepages.uni-tuebingen.de/gerd.simon/Laermtrauma_20111005.pdf

ziemlich am Schluss. Titel: Der stecken-gebliebene Bissen. Wie ich den Leserbriefen der jüngsten Zeit entnehme, haben sich die Verhältnisse inzwischen eher verschlechtert. Ich gebe zu, meine Kurzgeschichten geraten mir immer, meinem Naturell entsprechend, zu satirisch. Die zuständige Verwaltung nimmt das jedenfalls nicht einmal als Denkwort. Es wird höchste Zeit, dass sich ein Klinik-TÜV nicht nur der hygienischen Verhältnisse annimmt. Wenn ich von den vorbildlichen Krankenschwestern auf der Station absehe, stimmt es in deutschen Kliniken hinten und vorne nicht.

Tü, 18. Feb 2014